

# GO.WEB.ID

## Dandim Magelang Ajak Anggota Gowes Ke Pemandian Air Hangat Lintang Water Park

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.GO.WEB.ID

Jan 3, 2023 - 13:10



*Dandim 0705/ Magelang Pimpin Langsung Gowes Bersama Anggota Sambil Menikmati Wisata Kolam Renang Pemandian Air Hangat Lintang Water Park*

MAGELANG,-- Komandan kodim ( Dandim) 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi,S.Sos., M.Tr.( Han), didampingi Kepala Staf (Kasdim) Mayor Inf Sudarno beserta seluruh perwira dan anggota Kodim 0705/ Magelang baik anggota prajurit TNI Maupun PNS untuk melaksanakan gowes bareng dilanjutkan menikmati hangatnya kolam renang pemandian air hangat Lintang Water Park yang ada di Wilayah Koramil 22/ Tempuran, Selasa ( 03/01).



Kegiatan olahraga gowes bersama Dandim Magelang terlebih dahulu diawali dengan senam pemanasan dipimpin oleh Bintara Operasi Sertu Yuli Handoko bertempat di Lapangan Kodim dilanjutkan gowes start dari Gapura depan Makodim oleh Kapten Inf Abriyanto TC selaku pejabat Perwira acara gowes.



Menurut Dandim 0705/ Magelang, selain berolahraga pancal pedal tersebut juga untuk menikmati wisata kolam renang pemandian air hangat yang ada di wilayah Kecamatan Tempuran," ujarnya.





Lebih lanjut, Dandim mengatakan acara gowes bersama ini, untuk meningkatkan kebugaran jasmani setiap anggota prajurit maupun PNS di satuan Kodim Magelang.

" Rute yang dilalui sangat menantang diawali mengitari kota magelang selanjutnya menuju jalan yang menanjak di sekitar lokasi pemandian air hangat Lintang Waterpark Desa Sumberarum Kecamatan Tempuran," imbuh Dandim.



Pengelola wisata kolam renang pemandian air hangat Lintang Water Park park

Asep Harso ditempat lokasi pemandian mengatakan, sangat berterimakasih kepada rombongan gowes Kodim Magelang yang menyempatkan hadir ke lokasi pemandian air hangat Lintang Water Park.

" Tentunya dengan sambil menikmati hidangan yang disajikan juga dapat merasakan hangatnya kolam renang air hangat Lintang Water Park, se usai olahraga bersepeda dengan jarak tempuh yang cukup jauh," ungkap pengelola Lintang Water Park tersebut.

Lanjut Asep Harso, semoga kehadiran Bapak Dandim Magelang bersama tim yang tergabung dalam Club Gowes Moto Yuyu Cycling besutan Peltu Yuli Almufid tersebut dapat memberikan dampak yang sangat positif bagi wisata pemandian Lintang Water Park terlebih warga masyarakat yang belum merasakan hangatnya wisata kolam renang dan pemandian air hangat Lintang Waterpark," Imbuhnya.

" Mudah- mudahan dengan kehadiran bapak- bapak maupun ibu persit Cabang XXV Kodim Magelang, dapat meningkatkan tali silaturahmi dengan pihak pengelola Lintang Water Park serta warga masyarakat di sekitar Kecamatan Tempuran," tutup Asep Harso.

Pen: 0705/ Mgl.